



Liebe Vereinsmitglieder,



wir möchten uns bei allen die gestern an den Vereinsständen unterstützt haben bedanken.



Jeder von euch hat großartiges geleistet. Vom Bratwurstbrater über den Getränkeeingießer, den Geldkassierer, den Kuchenausgeber, den Brötchenschneider, den Kleidungsverkäufern, den Tassenspüler, bis hin zum Aufräumkommando.

Und allen die gestern noch fleißig waren, die ich leider in der Aufzählung vergessen habe.

Ohne Eure aktive Unterstützung wäre es dem Förderverein nicht möglich den Weihnachtsmarkt auszurichten.



Ein Dankeschön auch an Alice, die unsere Aufrufe immer so toll für die Vereinsinfowand aufbereitet hat.

Daher möchten wir euch von ganzem Herzen DANKESCHÖN sagen.

VIELEN HERZLICHEN DANK!



Wir wünschen euch nun, nach dem weihnachtlichen Auftakt gestern, einen wundervollen 1. Advent und eine besinnliche Weihnachtszeit.



Euer Festeteam

Samantha, Isil und Sybille

